

## Coopérations

### Saint-Malo Agglomérations et Rennes Métropole font à nouveau voile ensemble !



Territoires engagés dans une coopération historique, Saint-Malo Agglomération et Rennes Métropole ont souhaité lui donner un nouveau cap. Pour la troisième fois, les deux collectivités ont conclu un partenariat nautique de 3 ans autour du skipper malouin Jules Bonnier, avec en ligne de mire la Transat Québec-Saint-Malo dès juillet et la Route du Rhum -Destination Guadeloupe édition 2026.



*Jules Bonnier, skipper sur son class40 numéro 153 « Nestenn-Entrepreneurs pour la Planète »*

Renforcer la coopération, les synergies locales et promouvoir le développement durable du grand territoire Rennes – Saint-Malo, voilà ce qui a poussé Saint-Malo Agglomération et Rennes Métropole à conclure un nouveau partenariat de trois ans, avec l'écurie nautique Mersea course au large. Les deux intercommunalités viennent ainsi accorder leur soutien au skipper malouin Jules Bonnier, engagé en 2026 dans l'emblématique Route du Rhum-Destination Guadeloupe avec son class40 numéro 153 « Nestenn-Entrepreneurs pour la Planète ». Le sportif, passionné de voile depuis son plus jeune âge, avait signé une belle performance lors de la précédente édition, en 2022, et excellé en mer à l'occasion de compétitions internationales.

### **Avec Jules Bonnier et son écurie, Cap sur les transitions !**

Cette collaboration vient illustrer l'ambition et la volonté des partenaires face aux enjeux écologiques, sociaux et économiques de notre territoire commun. Le choix de Jules Bonnier, remarqué pour ses performances et son engagement en faveur des transitions écologiques, reflète cet état d'esprit. Celui-ci sera incarné, symboliquement, par le slogan « Cap sur les transitions », lequel figurera désormais sur le navire et les équipements de Jules Bonnier.

### **Un partenariat orienté sur les transitions, le développement durable et l'inclusion**

Outre l'exemplarité environnementale – matériaux biosourcés, retour à la voile, recyclage des voiles et vêtements de mer, gestion des déchets... – et la parité femme-homme dans l'écurie, engagements fondamentaux qui structurent ce nouveau partenariat, Saint-Malo Agglomération et Rennes Métropole ont aussi souhaité mettre l'accent sur la sensibilisation des jeunes et scolaires à la course au large et à la Mer, milieu naturel percuté par les enjeux majeurs de notre époque. Tout au long des trois années de ce partenariat et au rythme des compétitions, dont la première sera la Québec Saint-Malo qui s'élancera le 30 juin prochain, des temps de rencontres, échanges et animations seront régulièrement organisés entre Jules Bonnier et les deux collectivités, à destination de la jeunesse.

### **Toutes et tous derrière Jules !**

Nous invitons le public à suivre cette nouvelle collaboration et à soutenir Jules Bonnier dans ses courses et préparations pour la Route du Rhum 2026. En réaffirmant ensemble l'engagement à faire **Cap sur les transitions !**, main dans la main avec leur nouvelle figure de proue, Jules Bonnier, Rennes Métropole et Saint-Malo Agglomération entendent continuer à conjuguer ambition environnementale, engagement local, esprit d'équipe et sens du collectif dans leur action publique, et à promouvoir ces valeurs sur leur territoire.

Service de Presse Rennes  
Ville et Métropole

Tél. 02 23 62 22 34  
[Espace Presse](#)

